



RADIOFOTO. A PARA EL DIARIO DE HOY

PROTESTAS DE GRANJEROS.— Tolosa, Francia, marzo 31. Granjeros queman llantas y maderos en la ferroviaria que une Tolosa con Albi, en el sur de Francia, en protesta por la política agrícola del Gobierno francés.

E.U. Prepara Planes para Intervenir en el Mundo

WASHINGTON, marzo 31. (UPI).— El Pentágono dio a las Fuerzas Armadas planes a largo plazo para eventuales conflictos en áreas remotas del mundo, mientras que continúa preparándose para posibles combates en Europa frente a las tropas soviéticas, dice hoy la revista Aviation Week and Space Technology.

Las indicaciones figuran en un esquema de presupuesto del Departamento de Defensa para un período de cinco años, que va del año fiscal 1982, que empieza el primero de oc-

tubre de 1981, hasta el año fiscal 1986.

El editor de temas militares de la publicación, Clarence Robinson, inicia una sesión de siete páginas sobre los planes a largo plazo, subrayando que se concentran en la modernización de las armas estratégicas nucleares y la disposición de combate de la OTAN.

“El plan de presupuesto del Pentágono fortalece también el concepto de una fuerza de despliegue rápido y destina fondos para unidades específicas del Ejército y del cuerpo

de infantería de Marina, apoyo aéreo táctico y grupos de batalla con portaaviones”.

“Frente a un Pacto de Varsovia inmensamente fuerte y con poder militar

—Favor pase a la página 38.

CEE Condena el Asesinato de Mons. Romero

ROMA, marzo 31. (AP).— La Comunidad Económica Europea condena el abominable asesinato del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero, de El Salvador, informó hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia.

Los nueve países de la Comunidad, representados por Italia como Presidente en su sistema rotativo, expresaron su convicción de que este abominable crimen no impedirá la afirmación de los ideales de justicia y respeto a los derechos humanos, que encarnaba el Arzobispo Romero, dice el anuncio.

Romero, locuaz crítico de la creciente violencia en su país, fue asesinado la semana pasada cuando celebraba misa en ese país centroamericano.

Primarias hoy en Kansas y Wisconsin

WASHINGTON, marzo 31. (EFE).— Con la crisis de Irán como telón de fondo, el Presidente Jimmy Carter y el Senador Edward Kennedy mantendrán un nuevo duelo electoral mañana martes en dos Estados de la zona centro de este país: Kansas y Wisconsin.

Carter aparece como favorito para ganar en ambos, según las últimas encuestas, que también apuntan a una doble victoria del ex Gobernador de California Ronald Reagan en las primarias republicanas que tendrán lugar simultáneamente.

En Kansas, un Estado agrícola y conservador, nadie disputa esas predicciones.

Peró en Wisconsin, un —Favor pase a la página 18.

Terroristas Aumentan Ataques en Guatemala

GUATEMALA, marzo 31. (ACAN-EFE).— La guerrilla izquierdista y el “Partido Guatemalteco del Trabajo” (PGT), comunista clandestino, activaron el pasado fin de semana la violencia que dejó saldo de catorce muertos y pérdidas materiales por varios miles de dólares.

El informe de la Policía Nacional, entregado hoy lunes, informa del asesinato del síndico Municipal de Masagua, Escuintla en la costa sur; Abel Pérez Sozo, líder máximo local del Partido “Frente de Unidad Revolucionaria” (FUR), que pierde así a diez de sus dirigentes nacionales y regionales.

En la misma provincia de Escuintla fue muerto el Presidente del Sindicato de una Industria de Sacos de Fibra Vegetal, Maximiliano Velásquez Melgar.

Ambos casos, reporta la Policía, fueron perpetrados por un grupo de hombres armados que llegaron a la población para ultimarlo y darse luego a la fuga.

En esta capital, ocho

personas fueron secuestradas y luego asesinadas por disparo de arma de fuego. Entre ellas se cuenta el comerciante salvadoreño Guillermo José Aguilar Gutiérrez, sin que haya mayores datos sobre la forma en que se produjeron las muertes.

Otros reportes de personas muertas proceden de San Marcos, donde un hombre no identificado fue asesinado por aplicación de hierro candente. En el Quiché, otros tres campesinos fueron muertos por

ráfaga de metralla, ignorándose la identidad de sus victimarios.

Mientras tanto, cuatro fincas de la costa sur fueron tomadas en asalto por grupos de hombres que pintaron las siglas del Partido Comunista Guatemalteco y huyeron con un botín superior a los cien mil dólares, tras provocar daños que superan los cincuenta mil.

La “Organización Pueblo en Armas” (ORPA).

—Favor pase a la página 18.

Fáciles Condiciones para Traficar Armas en C. Rica

SAN JOSE, marzo 31. (ACAN-EFE).— La existencia en Costa Rica de 240 campos de aterrizaje, los cuales no existe vigilancia de ninguna naturaleza, facilita el tráfico de armas hacia países especialmente centroamericanos, según comentaron personeros de Gobierno que pidieron no ser identificados.

Trascendió hoy aquí,

que un funcionario de la Dirección de Aviación Civil aseguró que los aeropuertos funcionan “sin control policial o de algún tipo”, al referir la posibilidad de que se estén enviando armas hacia El Salvador, tal y como denunció el Ministro de Defensa de ese país, coronel José Guillermo García.

“Considerando eso y la posibilidad de que se cumplan presuntas acciones ilegales por parte de algunos pilotos, es muy posible que nuestro país sea utilizado en una cosa de esas”, afirmó el personero.

Dijo también que aparte de los 240 aeropuertos, muchas de las playas o zonas litorales costarricenses son utilizadas para aterrizar, y que algunos tramos de la carretera interamericana pueden ser empleados como campos de aterrizaje.

También comentó que “en otros países centroamericanos se cometen barbaridades en esto de salidas o entradas de aviones en aeropuertos grandes o campos de aterrizaje rurales”.

—Favor pase a la página 18.

Construcción de Buques de Guerra Incrementa Rusia

WASHINGTON, marzo 31. (AP).— La Unión Soviética en opinión de observadores norteamericanos de inteligencia, está aumentando la construcción de buques de guerra, e incluso estiman un probable incremento del 50 por ciento en los poderosos cruceros equipados con cohetes.

Una reciente evaluación indica que el programa de construcción de buques de los rusos para los años 80, parece poner mayor énfasis de mejorar la capacidad soviética para proyec-

tar su poder naval a zonas alejadas como el Golfo Pérsico.

La Armada rusa todavía se considera deficiente en materia de guerra anfibia y reabastecimiento en el mar, pero está haciendo avances en esos problemas, dicen los analistas norteamericanos.

Los planificadores de la Marina soviética parecen estar concentrándose en los cruceros, de los cuales se dice hay cuatro nuevos tipos más grandes, más

Herrera Campins Niega Ayude a Junta El Salvador

MANAGUA, marzo 31. (ACAN-EFE).— El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, dijo hoy lunes aquí que su Gobierno no apoya ni con hombres ni con dinero a la Junta de Gobierno salvadoreña.

El gobernante venezolano respondió así a una pregunta que se le formuló en una breve entrevista de prensa que concedió en el Aeropuerto Internacional “César Augusto Sandino”, de esta capital, poco antes de regresar a Caracas.

La pregunta en concreto señala que al Gobierno venezolano se le acusa de estar apoyando al Gobierno de El Salvador con hom-

bres y dinero.

“Todo es falso, ni con hombres apoyamos a la Junta salvadoreña”, dijo el Gobernante.

Cuando se le preguntó cuál es el criterio que tiene su Gobierno de lo que está ocurriendo en El Salvador, Herrera Campins expresó que “vemos con preocupación la situación de violencia que está sucediendo en ese país”.

Tras de calificar de “vill” el asesinato de Monseñor Oscar Arnulfo Romero y de aludir los últimos sangrientos sucesos ocurridos en El Salvador,

—Favor pase a la página 18.

Otro Sudafricano Convive con Dos Docenas Víboras

HARTEBESPOORT (Sudáfrica), marzo 31. (UPI).— Un sudafricano experto en reptiles inició su tercer día de permanencia en una pequeña jaula de vidrio en la que convive con dos docenas de las víboras más venenosas, en un intento por superar la marca mundial en la materia.

Austin Stevens, de 29 años, quien renunció a su cargo de cuidador del parque de ofidios de Transvaal para intentar alcanzar la inmortalidad e incluso una mención de dos líneas en el Libro Guinness de Marcas Mundiales, entro

en la jaula el sábado a la mañana y desde entonces no ha conseguido descabezar un breve sueño.

Dentro de la jaula, pero de a ratos durmiendo a pierna suelta, si así se puede decir de una víbora, están seis mambas negras, seis cobras egipcias, seis víboras de capucha y seis víboras de los árboles, cada una de las cuales instala en una sola dentellada, veneno suficiente para matar a un toro.

La marca mundial de convivencia con tal número de víboras venenosas,

—Favor pase a la página 18.



SIGUEN PROTESTAS CONTRA AEROPUERTO.— Narita, Japon, marzo 31. Opositores al nuevo aeropuerto de Narita queman llantas en la moderna autopista. Los campesinos del lugar siguen oponiéndose al funcionamiento del aeropuerto. (UNIFAX II de UPI).